

Main Post vom 17.07.2006

Scheune völlig ausgebrannt

Wartmannsroth (-ki) Am Sonntagnachmittag ist eine Scheune in Wartmannsroth vollständig abgebrannt. Es entstand ein Schaden in Höhe von 50 000 Euro, Personen wurden nicht verletzt.

Beim Eintreffen der Feuerwehren gegen 16 Uhr brannte der Innenbereich der ehemaligen Scheune bereits lichterloh. Durch die sehr alte Fachwerk-Bausubstanz breitete sich das Feuer rasend schnell aus. Insgesamt 100 Feuerwehrmänner der Feuerwehren aus Völkersleier, Schwärzelbach, Wartmannsroth, Dittlofsroda, Diebach, Hammelburg und Gräfendorf hatten alle Hände voll zu tun, um ein Übergreifen des Brandes auf das angebaute Wohnhaus und die angrenzenden Gebäude zu verhindern. Die Brandursache ist derzeit noch völlig unklar. Die Kriminalpolizei Schweinfurt hat die Ermittlungen übernommen.



Ausgebrannt ist am Sonntag dieses Nebengebäude in Völkersleier.